

Dénomination de voies

M. LE MAIRE, Rapporteur : En premier lieu, l'Assemblée Communale est invitée à ratifier un usage ancien, à savoir l'appellation de la place dite **de la Bascule**, lieu cher aux San-Ferjoulots, et qui n'avait jamais été officialisée.

Il est ensuite proposé de dénommer dans la technopole Besançon TEMIS : nouvelle voie parallèle à la rue Georges Gaudot :

- **rue Gérard Manton** (1927 - 2003), industriel bisontin dont le savoir-faire a permis la création et le développement d'une des entreprises françaises parmi les plus dynamiques.

Il est également proposé d'honorer les Bisontins connus ou inconnus qui, au péril de leur vie et de celle de leur famille, ont eu le courage de sauver les personnes persécutées pendant la période de l'occupation en dénommant à leur mémoire l'espace à l'entrée du Cimetière des Chaprais et devant le Monument des Déportés :

- **espace des Justes**.

Le Conseil Municipal est invité à en décider.

«M. LE MAIRE : Je propose le nom de Gérard MANTION, ce grand industriel bisontin, un homme qui est parti vous le savez de la base, qui a créé un empire industriel, on peut le dire parce que Gérard MANTION c'est MATY, c'est 800 emplois sur Besançon, c'est le leader de la vente par correspondance de bijouterie. J'en ai parlé à sa famille, à Mme MANTION, à ses filles et fils et gendres et ils ont donné leur accord pour qu'effectivement il y ait une rue Gérard MANTION à Besançon. Je crois qu'il est bien d'honorer aussi un industriel comme Gérard MANTION que j'ai bien connu et qui était vraiment quelqu'un de bien.

Il est aussi proposé d'honorer les Bisontins connus ou inconnus qui, au péril de leur vie et de celle de leur famille, ont eu le courage de sauver les personnes, ceux qu'on appelle les Justes, on va donner leur nom à un espace aux Chaprais. D'autre part j'ai pris contact avec la famille de Georges OUDOT, avec Thierry OUDOT pour donner le nom d'une rue de Besançon à son père qui était un grand artiste, un grand sculpteur. La famille est d'accord mais elle souhaite que ce soit une rue dans le quartier des Vaîtes qui est le quartier de Georges OUDOT puisqu'il repose vous le savez au cimetière des Chaprais. Pour l'instant on n'a pas encore tracé les rues mais on prend date dès aujourd'hui pour qu'il y ait une rue Georges OUDOT dans ce quartier, ce sera un juste hommage rendu à un grand sculpteur bisontin.

Mme Catherine COMTE-DELEUZE : Je voudrais juste pour une prochaine fois vous rappeler que vos services avaient prêté l'oreille à une proposition de nom qui était la rue du poète BARTHET. Armand BARTHET est né à Baume-les-Dames, c'est quelqu'un qui a vécu à Besançon, qui est un contemporain de Victor HUGO et je crois que vos services avaient dit à la famille qu'à l'occasion ils y penseraient. Alors je vous le rappelle parce que régulièrement ils me sollicitent en me demandant où cela en est.

M. LE MAIRE : On va transmettre cela à la commission».

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, adopte les propositions qui lui sont soumises.

Récépissé préfectoral du 20 septembre 2007.